

SOCIEDAD

Amamanto realiza esta tarde en la Casa de Igualdad una reunión

■ La Asociación de Lactancia Materna (Amamanto) ha programado para esta tarde, a las 19,00 horas en la Casa de Igualdad, una reunión que bajo el título *Compartiendo experiencias* anima a participar a madres y padres.



TRÁFICO

El Ayuntamiento cortará desde las 15.30 horas la calle Real Aqueude

■ Con motivo de una obras en un inmueble se va a cortar al tráfico rodado la calle Real Aqueude entre las 15,30 y las 18,30 horas. El itinerario alternativo hacia el barrio de El Crucero y al hospital se podrá realizar por la N-1.

POLÍTICA

El PP vasco «no cesará el esfuerzo» hasta que la Telof de Pancorbo se lleve a Arasur

DB / MIRANDA

El PP vasco ha emitido un comunicado recordando su petición para que comparezca el Presidente de la Autoridad Portuaria de Bilbao (APB), Asier Aurtza, «para que explique en la Cámara vasca todo lo relativo a la Telof del Puerto de Bilbao». Se trata de un paso más en la ofensiva de los populares vascos para frenar el proyecto planteado para Pancorbo y tratar de desviarlo a la plataforma logística Arasur, en Rivabellosa, Alava. A través del portavoz en Alava y parlamentario vasco, Carmelo Barrio, el PP dice que «no cesará el esfuerzo para que el Puerto de Bilbao opte finalmente por Arasur al ser la opción más acertada y lógica, al reunir ésta las condiciones necesarias para acoger las instalaciones del puerto seco».

Ponen en valor los populares vascos que Arasur cuenta «con una terminal ferroviaria, ya en uso, por lo que no requerirá de inversiones, además de contar con cinco naves listas para ser alquiladas, una zona de 400.000 metros cuadrados destinadas a fines logísticos e industriales y servicios como un hotel, una cafetería-restaurante y una gasolinera».

MEDIO AMBIENTE

Iberdrola instala hasta el sábado su autobús sobre las energías

DB / MIRANDA

El autobús itinerante de Iberdrola recala desde hoy en la ciudad en su campaña sobre el medio ambiente y las energías renovables. El autobús, que estará en el Parque Antonio Machado hasta el próximo sábado de 10,00 a 14,00 horas y de 16,00 a 20,00 horas, tiene diferentes herramientas audiovisuales que servirán para que los visitantes participen en varias actividades interactivas encaminadas a concienciarles de la importancia del uso responsable la energía. Entre las actividades organizadas destaca *El rto verde*, que pondrá a prueba los conocimientos de los asistentes sobre las energías alternativas. El equipo está abierto a ciudadanos en particular así como a grupos, como centros educativos.

La plantilla de Montefibre acepta el ERE de 6 meses para 249 personas

Se podrá solicitar una ayuda de la Junta de 8 o 10 euros al día para algunos empleados. Los que no hayan generado aún prestación por desempleo quedarán más protegidos

- Se ha accedido a rebajar al 50% el complemento por vacaciones generadas.
- Un centener de trabajadores que van a jubilarse, con contrato relevo, quedan fuera de la suspensión.

C.A.T. / MIRANDA

Fue una asamblea rápida, de apenas una hora de duración, y en la que por una abultada mayoría los trabajadores de Montefibre aceptaron el preacuerdo alcanzado días atrás entre la dirección y el comité de empresa para aplicar un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) de seis meses de duración que afectará a 249 personas. No lo hará a los 357 empleados de la factoría por dos motivos. Uno, porque alrededor de un centenar están vinculados a contratos relevo y su jubilación está próxima, por lo que no pueden meterse en el expediente, el resto, apenas una decena, se quedan fuera para no superar los 250 empleados afectados y así poder optar a unas ayudas regionales que pueden ser de 8 o 10 euros dependiendo del salario bruto.

La propuesta se llevó a votación a una asamblea en la que solo pudieron votar los afectados (se excluyó a los que van a jubilarse), y recibió 152 votos a favor, 18 en contra, 7 en blanco y 1 nulo, en total 178 votantes sobre un censo de casi 260.

La plantilla entendió que debían aceptar las nuevas condiciones del ERE de suspensión de actividad que entrará en vigor el día 13 de este mes y que empeorarán de los dos ERE que ya se han aplicado en la planta química. Se pierde en el complemento de las vacaciones generadas, que ya solo será del 50%, aunque se mantienen las pagas extraordinarias. También se avisará con hasta 48 horas para la reincorporación, y toda la documentación la tramitará la empresa.

Un aspecto importante que ayudó al acuerdo está en la aceptación de que el ERE no supere las 250 personas. Y es que el comité avanzó que parte de los trabajadores afectados podrán acceder a una línea de ayudas de la Junta de Castilla y León que, en función de sus salarios, puede suponer un complemento de 8 o 10 euros para algunos trabajadores. Esto atec-



Los trabajadores dieron un respaldó muy mayoritario al preacuerdo alcanzado con la empresa. / C.A.T.

taría a los que tienen un salario bruto, excluidas la pagas extraordinarias, de menos de 2.500 euros al mes.

Para las bases de cotización de hasta 1.900 euros se prevé una ayuda de 10 euros por día de afectación de ERE, cantidad que será de 8 euros por jornada de afectación si la base está en la siguiente franja hasta los 2.500 euros. Los empleados con un salario mayor

no podrán acogerse a esta ayuda, cuya tramitación hará también la empresa y debe tener una posterior aprobación por parte de la Junta.

«Sobre todo podrían acogerse los trabajadores que no llevan una larga vida en la empresa. Los que tienen trienios y complementos habría parte que no podrían cogerse, pero sí por lo menos los que tienen salarios más bajos», valora-

Esperando a los bancos con movilizaciones

Ni la plantilla ni la dirección de la empresa en Miranda han conocido avances en la negociación que se mantienen entre la compañía y el grupo de entidades financieras llamadas a conceder el crédito necesario para dar garantías de futuro a la planta química y a la de cogeneración que tiene asociada. Se espera que la negociación avance y en los próximos días se pueda informar a la plantilla. «Tenemos reuniones de seguimiento del nuevo ERE, al menos una reunión mensual, pero si tiene que haber más reuniones nos contactarán», explicó el presidente del comité de empresa, Pedro Abellán.

También en la asamblea de ayer se acordó mantener las movilizaciones iniciadas hace días por los trabajadores. Así, hoy, a las 12,00 horas, volverán concentrarse en la Delegación de la Junta, y mañana se hará desde las 18,30 horas una caravana de coches por la ciudad, para ya el jueves repetir la concentración de hoy. Para el viernes se estudia «un movimiento diferente», avanzaron. También esperan que en un plazo más corto que largo les respondan desde la Junta. «Ya hablamos solicitado una reunión con la Consejería de Economía y Empleo, todavía no hemos obtenido respuesta», resumió.